

川崎市立南生田小学校 学校だより 第5号

# 南いくた

令和6（2024）年8月29日（木）発行

## 【学校教育目標】

心豊かで自らよく学び、  
たくましく活躍できる子どもの育成

南生田小学校校長

羽深 東

## 子どもたちを想う

37日間にわたる夏休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な声が、学校に戻ってきました。年々暑くなっていると感じる夏ですが、今年の夏はまさに「異常」を感じる気象でした。地球温暖化が進み、これからこのような気象が「異常」ではなく、当たり前になってしまうのでしょうか。不安を感じる日々です。

台風7号が関東に接近した際には、南生田小学校が避難所となりました。今回は夏休み中でしたが、学校が避難所となり、学習の場を兼ねるということになる可能性もあります。万全の準備というものは難しいですが、出来る限りの備えはしておかなければならないと、改めて身の引き締まる思いになりました。

夏休み中、悪天候や災害により、子どもたちが学校に留まらなければならない状況になったときのための災害備蓄品の確認を行いました。学校では「今月の歌」として、月ごとにいろいろな曲を歌っています。9月の歌は、東日本大震災の復興ソングの「花は咲く」です。あの日の教訓を忘れずに、日々を過ごしていきたいものです。私はいつも「叶えたい夢もあった 変わりたい自分もいた 今はただなつかしい あの人を思い出す」の歌詞のところで涙が込み上げてきます。

さて、コロナ感染拡大防止対策により途絶えていた「ふれあい給食」を今年度から復活します。日ごろから子どもたちの安全を見守ってくださっている地域ボランティアの方をお招きし、一緒に給食を食べ、感謝の気持ちを伝えるという会です。10月8日（火）に開催を予定しています。見守りボランティアの方は、雨の日、風の日、日照りの日などどんな時でも毎日、通学路の要所に立ち、南生田の子どもたちを見守ってくださっています。体調が悪い時にも立ってくださっているというお話も聞いたことがあります。本当にありがとうございます。この感謝の気持ちを、その日にお伝えできればと思っています。同時に、地域の方たちが自分たちのことを思う愛情を感じ取り、「自分は地域の方から見守られている。大切な存在なんだ。」「自分も地域の一員として、この地域を大切にしていこう。」という思いを抱いて欲しいと思っています。

そして、運動会に向けての準備も始動しています。今年度は10月26日（土）に行います。学校教育目標「心豊かで自らよく学び、たくましく活躍できる子どもの育成」をもとにして、子どもたちが主体的に、友だちと協力し合いながら、体を動かすことが楽しいと感じられる運動会に向けて、0から考え直して計画を進めています。従来の運動会の概念とは少し違ったものになるかもしれませんが、新しい試みとしてチャレンジしてみたいと思っています。